

## Ceutaldia.com- Diario Digital

Gómez piensa en Francisco Mateos, profesor de la UGR, para presidir el Foro de la Educación



Escrito por Gonzalo Testa

martes, 12 de noviembre de 2013

Gómez, en una imagen de archivo.

**- El probable sustituto de Díaz Rosas es profesor del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta**

**- La Administración comparte la voluntad de los sindicatos docentes y la Ciudad de darle un cariz más "científico" y "técnico" a los nuevos integrantes del órgano de asesoramiento**



El de Francisco Mateos Claros, profesor del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta, ex director del Centro Asociado de la UNED en Algeciras y antiguo concejal del Ayuntamiento de esta localidad gaditana por el PSOE, es el nombre que baraja el director provincial del Ministerio de Educación, Cecilio Gómez, para suplir a Francisco Díaz Rosas al frente del Foro de la Educación de la ciudad autónoma.

La Orden Ministerial de hace cuatro años que regula el funcionamiento de este órgano establece que su presidente debe ser designado por la Secretaría de Estado de Educación y Formación Profesional "en atención a su reconocido prestigio en el campo de la educación".

La Administración educativa que ahora dirige Cecilio Gómez ha asegurado a la Junta Docente estar en sintonía con su apuesta por formar un nuevo Foro (el 'mandato' de sus integrantes desde 2009 finalizó el mes pasado) atendiendo más al perfil "técnico" y "científico" de sus posibles integrantes que a los puestos que desempeñen en las estructuras encargadas de designarlos.

El Foro debe estar formado por dos representantes de la Administración educativa del Estado, cinco profesores nombrados a propuesta de las organizaciones sindicales, tres madres o padres de alumnos, tres estudiantes, un representante del PAS, otro de los centros privados, uno de la UGR, uno más de la Ciudad, cinco personas "de reconocido prestigio", dos personas a propuesta de las organizaciones empresariales y otros dos a instancia de los sindicatos mayoritarios.

En su constitución se integraron como miembros los jefes de la Inspección de Educación de la Dirección Provincial, Julián Moreno, y de la Unidad de Programas Educativos, Pilar Alvarez; José Antonio Palomo; Francisco Lobato, Remedios Acosta, Cristóbal Guzmán y África Murcia a propuesta de los sindicatos; tres madres o padres de alumnos (Jorge Salvador Guerrero, Mustafa Mohamed y Nuria Buscató); Lamia Bousdar, Patricia Vallejo y Carmen Pérez Fernández como alumnos; un representante del PAS (Amalia Díaz); un titular de Centros docentes privados (Álvaro Martín); otro de la UGR (Santiago Ramírez); la consejera de Educación, Mabel Deu; cinco "personalidades de reconocido prestigio" (Mercedes Cuevas, Simón Chamorro, Candelaria Gutiérrez, María José Navarro y Mercedes Medina); dos representantes de la patronal (Rafael Montero y Javier Flores); y los secretarios generales de CCOO, Juan Luis Aróstegui, y UGT, Antonio Gil. Su 'mandato' expiró en octubre.

Aunque hasta la fecha su labor se ha circunscrito casi exclusivamente a "adaptar" el calendario escolar a la realidad local, el Foro tiene, entre otras, la misión de "asesorar sobre situaciones referidas al aprendizaje escolar, impulsar la elaboración de informes, estudios o diagnósticos en materia de oferta educativa, y proponer medidas que ayuden a mejorar los resultados escolares en la ciudad de Ceuta".

[< Anterior](#)   [Siguiete >](#)

---

[\[Volver\]](#)

**Segunda Mano**

**Lo más leído esta semana**

**Publicidad**